

## **AUTORIZA** Salubridad homenaje a Brindis de Salas

**Emplazarán la urna de bronce  
que guarda sus cenizas en el  
Monumento hecho en Paula**

El director del Instituto Musical de Investigaciones Folklóricas, el distinguido músico Odilio Urfé, visitó al director de Salubridad, doctor Enrique Saladrigas, para tratar del traslado de la Urna de bronce que contiene las cenizas del glorioso violinista cubano Brindis de Salas, que están depositadas en el osario del Panteón de la desaparecida "Solidaridad Musical de La Habana", desde que en mayo de 1930, se trasladaron desde la Argentina, lugar de su muerte.

El señor Urfé, informó a los periodistas, que la urna es una verdadera obra artística de positivo mérito, debida al escultor argentino, Perloti, y será emplazada en la iglesia de Paula, monumento nacional, por el gran escultor cubano Teodoro Ramos Blanco, proporcionando de esa manera que todos los cubanos y extranjeros puedan mirarla.

Agregó que se efectuará el 4 de agosto, fecha del natalicio de Brindis de Salas, un acto solemne en dicha iglesia de Paula, para dejar inaugurado el emplazamiento de la urna monumental, donde hablarán el doctor Miguel Angel Carbonell, presidente de la Academia Nacional de Artes y Letras y el ilustre maestro Gonzalo Roig, presidente de honor del Instituto Musical de Investigaciones Folklóricas.

El director de Salubridad, doctor Enrique Saladrigas, autorizó el traslado de dichas cenizas.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA